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КОНФЛИКТ

 Майя Бирюкова, Нижний Новгород

Депутаты гордумы Нижнего Нов-
города обратятся к регионально-
му правительству с просьбой от-
казаться от изменения в генплан 
города, подразумевающего за-
стройку Копосовской дубравы в 
Сормове.

Соответствующее решение де-
путаты приняли на вчерашнем за-
седании думы. Предшествовали 
ему публичные слушания и засе-
дание думской комиссии по разви-
тию города, строительству и архи-
тектуре.

— Я присутствовал на публич-
ных слушаниях, все жители еди-
нодушно выступили против за-
стройки волжской поймы, — поде-
лился председатель думской ко-
миссии по экологии Михаил Куз-
нецов. — Я задавал вопросы: к при-
меру, как будет компенсироваться 
вырубка почти 100 гектаров зеле-
ных насаждений? Получил ответ: 
сначала сделаем проект, потом по-
смотрим. Так же мне ответили на 
вопросы об ухудшении транспорт-
ной ситуации в случае масштаб-
ной жилой застройки.

После публичных слушаний в 
начале сентября жители стали со-
бирать подписи против застрой-
ки: на сегодняшний момент их бо-
лее 1600. Начался сбор подписей 
под соответствующим обращени-
ем к президенту РФ в Интернете. 
За два дня его поддержали более 
500 человек.

— Люди резко и категорично вы-
сказались против изменения зо-
нирования. В данном случае мо-
жет пострадать уникальный уго-
лок дикой природы — Копосовская 

дубрава. Сейчас наш комитет раз-
рабатывает документы по уста-
новлению факта обитания в за-
ливных лугах на улице Хальзов-
ской животных, занесенных в Кра-
сную книгу. Этот уголок собира-
ются засыпать песком и закатать в 
асфальт, — рассказала член коми-
тета «Защита волжской поймы», 
председатель попечительского со-
юза парков города Мария Попова.

Речь о застройке территории в 
районе улицы Хальзовской зашла 
еще весной этого года: областные 
власти высказали идею построить 
там жилой микрорайон. Экологи и 
правозащитники забили тревогу: 
застройка берега Волги и дубра-
вы, где растут 200-летние дубы, 
неминуемо приведет к уничтоже-
нию уникальной экосистемы. Ле-
том депутаты гордумы приняли 

решение обратиться к областному 
правительству с требованием 
остановить смену зонирования, 
однако поддержки не нашли.

— По этому участку нет проек-
та, нет решения инвестсовета — 
соответственно нет официаль-
ных данных о планируемом за-
стройщике, — пояснил на вчераш-
нем заседании гордумы директор 
городского департамента градо-
строительного развития Андрей 
Тарарин.

Не только публичные слуша-
ния по Копосовской дубраве стали 
предметом обсуждения депута-
тов. Вопросы вызвали и слушания 
по участку в районе улицы Шев-
ченко: смена зонирования там 
предполагает строительство го-
стиницы на «зеленом» участке го-
рода. По этому вопросу также 
принято обращение к областному 
правительству о недопустимости 
застройки.

— Мы должны подходить к зеле-
ным зонам максимально аккурат-
но, их и так у нас мало. Более того, 
мы должны бороться за каждое зе-
леное пятно у нас на карте, — зая-
вил депутат Евгений Лазарев. 

У МОСКОВСКОГО вокзала в Нижнем Новгороде вскоре откроется парковка на 60—70 машин 
для встречающих и провожающих. Первые 15 минут стоянка бесплатна, стоимость последу-
ющего времени обсуждается. Оплатить услуги водители смогут на месте: при въезде уста-
новят терминал, который выдаст билет с указанием времени заезда. На выезде считываю-
щее устройство определит время стоянки, сверхнормативные минуты придется оплатить.

Четверть часа бесплатно
Счетчик на автопарковке 
включится с 16-й минуты

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

В Удмуртии дефицит участко-
вых терапевтов составляет 
почти четверть от штатного 
расписания. 

Некомплект службы в рес-
публике превысил 22 процен-
та: из 654 терапевтических 
участков республики 147 ра-
ботают без участковых вра-
чей. Как рассказал журнали-
стам министр здравоохране-
ния региона Алексей Чуршин, 
в некоторых государствен-
ных медицинских организа-
циях, оказывающих преиму-
щественно первичную меди-
ко-социальную помощь, име-
ется недостаток специали-
стов отдельных врачебных 
специальностей. 

— Особенно это касается 
участковой службы, — отме-
тил министр. — Наша задача — 
привлечь специалистов имен-
но туда. 

По словам главы регио-
нального минздрава, решать 
кадровую проблему в ведом-
стве намерены несколькими 
способами. В 2016 году будет 
увеличен прием в Ижевскую 
государственную медицин-
скую академию, а на селе про-
должится реализация про-
граммы «Сельский доктор», в 
рамках которой за последние 

четыре года компенсацион-
ные выплаты в размере одно-
го миллиона рублей получи-
ли 353 врача. 

Вместе с тем министр здра-
воохранения Удмуртии при-
вел статистические данные, 
согласно которым по обеспе-
ченности медицинскими ра-
ботниками регион лидирует в 
Приволжском федеральном 
округе и России. Так, по его 
словам, на десять тысяч жите-
лей республики приходится 
45,2 врача, тогда как в среднем 
по стране этот показатель ра-
вен 41, а в ПФО и того меньше 
— 39. По среднему медперсона-
лу Удмуртия тоже впереди 
России всей: 105,8 на десять 
тысяч населения республики 
против 90,4 в Российской Фе-
дерации и 95,5 в ПФО.

ИВАН МАКАРОВ, ИЖЕВСК

В Удмуртии не хватает врачей

ТЕ М ВРЕ МЕ НЕ М

Прокуратура Ухты (Республика Коми) установила незаконность 
взимания платы за проезд автотранспорта по участку Усть-Ухтин-
ской лесовозной дороги. Как пояснил корреспонденту «РГ» Павел 
Якимов, прокурор Ухты, предприятие «Севервторсырье» хоть и яв-
ляется собственником этого участка грунтовой дороги, права 
брать деньги с транзитного транспорта не имеет. Между тем за 
проезд платили водители автомобилей спецслужб, грузовиков с 
продуктами питания и товарами первой необходимости. Невоз-
можность беспрепятственно пользоваться единственной пригод-
ной для передвижения дорогой нарушала права граждан, в связи с 
чем прокурор обратился в Ухтинский городской суд с иском о воз-
ложении на «Севервторсырье» обязанности устранить препятст-
вия. Суд удовлетворил заявленные требования.

КС ТАТИ

Наталья Арнаутова освобо-
ждена от должности министра 
здравоохранения Республики 
Коми. Вчера соответствую-
щее распоряжение подписал 
временно исполняющий обя-
занности главы республики 
Сергей Гапликов. Исполняю-
щим обязанности министра 
здравоохранения назначен 
Дмитрий Березин.

ПРОКУРАТУРА

В Советском районе Киров-
ской области предприятие не 
выплатило школьникам день-
ги, заработанные ими во вре-
мя летних каникул. 

Это выявила проверка, 
проведенная районной про-
кураторой. Как рассказал 
«РГ» прокурор района Сергей 
Бузмаков, другого такого слу-
чая он не припомнит. 

— Тем более, что дети тру-
дились даже не на подсобных 
работах, а на основном произ-
водстве — фасовали продукты 
на кондитерской фабрике, — 
говорит прокурор. 

Пока школьники работали, 
на предприятии начался спор 
между собственниками, в 
ходе которого о детях, похоже, 
забыли. В итоге предприятие 
не рассчиталось с 12 школь-
никами на общую сумму 83 
тысячи рублей. О необходи-
мости расплатиться с детьми 
руководству предприятия на-
помнила прокуратура, напра-

вившая в суд соответствую-
щие иски. По решению суда 
деньги должны быть выплаче-
ны, а виновные — наказаны в 
административном порядке. 

Любопытно, что всего на 
территории района летом 
трудились на различных ра-
ботах 50 школьников. Боль-
шинство из них убирали тер-
риторию, ухаживали за дере-
вьями и кустарниками, и со 
всеми был произведен пол-
ный расчет. Исключение — 
кондитерское предприятие. 

Как считает руководитель 
центра занятости Советского 
района Татьяна Мамаева, си-
туация явно ненормальная.

— Дети с удовольствием 
пошли работать на это пред-
приятие, а их обманули, — го-
ворит она. — Удивительно, что 
предприятие само подавало 
заявку, и вдруг — такое. Если в 
будущем кондитеры вновь 
обратятся к нам с аналогич-
ной просьбой, однозначно по-
лучат отказ.

АНДРЕЙ АНДРЕЕВ, КИРОВ

Кондитеры 
обманули школьников

1,6
тысячи

подписей против застройки дубравы 
собрали нижегородцы.

Ц ИФРА

Место обитания
диких животных
хотят закатать
в асфальт

Сотрудникам правоохранительных 
органов дикая Утка сообщила, что 
ее гнезду в Копосове угрожают 
застройщики.

МЕ Ж Д У ТЕ М

Вчера в Нижегородском кремле 
устроила одиночный пикет огром-
ная Утка. Человек в костюме птицы 
стоял с плакатом «Мое гнездо хотят 
застроить». Любопытствующим го-
рожанам и журналистам Утка сооб-
щила о своих намерениях поддер-
жать собратьев, живущих в Копо-
совской дубраве.

Люди вышли 
на защиту дубравы
В Нижнем Новгороде разгорелся спор 
о возможной застройке берега Волги
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